

Sabine Götsch und Josef Schwemberger aus Terfens.

Das TT-Flitterwochenpaar der Woche

## Glückwunsch!

Sabine Götsch aus Vomperbach/Terfens und Josef Schwemberger vom Pillberg starten heute in die TT-Flitterwoche.

VOMPERBACH. Seit zwei Wochen sind die 27-jährige Floristin Sabine und der 23-jährige Autospengler ein Ehepaar. Heute, Samstag, um 17 Uhr, heben die beiden ab dem Flughafen Innsbruck in die TT-Flitterwoche nach Kefalonia ab. "Das ist unser schöns-

tes Hochzeitsgeschenk", ist das Paar glücklich. Der Funken ihrer Liebe ist ausgerechnet bei einem Feuerwehrfest am Pillberg übergesprungen. "Das war am 2. August 1997. Anfangs war das Ausgehen unser gemeinsames Hobby. Jetzt sind wir sesshaft geworden und irrsinnig glücklich."

